

Los campeonatos de San Pancracio

10/05/2013

El ambiente fue genial tanto en la cantina como en el polideportivo. 5 equipos de futbol sala, 11 parejas de mus, 6 participantes en poker y 4 parejas en parchis, en total unos 75 participantes.

Hacia las 10:00 dimos el pistoletazo de salida y se alargó hasta el mediodía. En la cantina había emoción entre risas, aplausos y los gritos de los ganadores de parchis. La final de mus, terminó hacia la 13:00, un partido duro y emocionante con un final de 2-1 para Ander Goikoetxea y Jon Aranguren. Los de futbol sala, se mojaron pero se pudo jugar la final en el polideportivo.

¡Muchas gracias a los participantes!

El próximo año, más y mejor.

